
コミュニティ・スクール をしました。当日は、大野城市長の井本宗司様 (４)その他

大野城市立大利中学校 をはじめ多くの来賓の皆様、大野ジョー君、そ □創立４０周年記念イベント11月18日(水)
学校運営協議会便り第４号 して、たくさんの保護者の方々を迎え、各学年 □創立４０周年記念大同窓会11月21日(土)

～大利の風～ の合唱コンクール、吹奏楽部の演奏、被災地研
文責 主幹教諭 藤井浩彦 修報告、弁論発表、英語スピーチ、旗の舞、学 ◆感想とご意見をいただきました

年合唱を披露することができました。 ・道徳は、人間にとって「土」のようなもの
去る１０月３１日、第４回学校運営協議会 で、人としての土台となります。ぜひ、授

を開催いたしました。 業をさらに充実して子ども達の心を育てて
ほしいと思います。

◆道徳の公開授業及び東雲祭 ・普段、中学校の道徳をなかなか見る機会が
大野城市の「心の教育」の一環として行わ なく、今日は大変勉強になりました。そし

れる道徳の授業を委員の皆様に参観していた て、１年生の子ども達の様子を見て、その
だきました。すべての学年が「郷土愛」をテ 成長を嬉しく思いました。
ーマに、１年生は「娘のふるさと」、２年生 【創立４０周年記念文化祭】 ・交流のさせ方をさらに工夫していくと道徳
は「大野城物語」、３年生は「水城跡の復旧」 （２）筑紫区中体連新人大会の結果、 の授業の深まりがより出てくると思います。
を題材にして行いました。 及び筑前地区大会 ・自分の育った地域のことを学ぶことは大変

□男子バレー 優勝⇒筑前地区大会(12月13日) 意義深いことだと思います。これからもこ
□野球部 準優勝⇒筑前地区大会１回戦惜敗 ういう機会をたくさんつくって下さい。
□男子剣道 第４位⇒筑前地区大会ベスト８ ・下大利小に職場体験で来てもらった子ども
□女子剣道 第６位⇒筑前地区大会ベスト８ 達がとても素晴らしかったです。職場体験
□男女ハンドボール⇒筑前地区大会(11月22日) が終了するとき、「この体験で、夢が決ま

福岡県大会(12月5日6日) りました！」と笑顔で語る子ども達がいて、
□サッカー ベスト８ 本当に来てもらってよかったと思いました。
□女子バレー ベスト８ ・参観や東雲祭の様子などからも親の協力体

当日は２５０名程 □男子バスケット 予選惜敗 制、バックアップ体制ができていると思い
の保護者の方にも参 □女子バスケット 予選惜敗 ます。このことが、学力や部活動の成果等
観していただきまし □女子テニス 予選惜敗 にも現れていると思います。
た。参観した保護者 □バドミントン(個人)予選惜敗 ・地域の夏祭りがさらに思い出深いものにな
の方から「題材がと （３）今後の地域活動について るように来年へ向けて検討しているところ
てもよかったと思い ・11月7日･8日：上大利文化祭への作品展示 です。「祭り」がふるさとに帰るきっかけ
ます。色々と考えさ (美術部) になるようなイベントにこれからしていき
せられる内容でした。 ・11月14日･15日： たいと思います。

最後に先生がされた『ふるさとのない人』の 中央コミュニティ文化フェスティバルへの ■大利中のホーム
話もよかったです。」などの感想をいただき 作品展示(美術部)及び、出演(吹奏楽部) ページからも様々
ました。また、当日午後からの東雲祭も多く ・11月14日：下大利小学校秋桜祭への出演 な情報を発信して
の方の御協力と御配慮で子ども達の笑顔がい (吹奏楽部) おります。 ｢大利
っぱいの時間となりました。 ・1月24日：おやじサミット開会行事出演 中学校 ｣で検索す
◆学校からの報告 (吹奏楽部) るか、下記ＵＲＬ
（１）創立４０周年記念文化祭の報告 ・1月31日：下大利小学校資源回収の手伝い まで！
１０月２０日(火)に行われた文化祭の報告 (サッカー部) http://www2.csf.ne.jp/~jhori/
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